

Mehr Komfort für den Postbus

Mehr Angebot und Qualität im regionalen Tennengauer Busverkehr

■ TENNENGAU (tres). Die Ausschreibung des Linienbusverkehrs im Tennengau durch die Salzburger Verkehrsverbund GmbH wurde abgeschlossen. Der ÖBB-Postbus erhielt als Bestbieter den Zuschlag für den Regionalbusverkehr und fährt das ausgeweitete Fahrplanangebot seit Fahrplanwechsel im Dezember zum großen Teil mit neuen Fahrzeugen. „Wir freuen uns, dass mit der jüngsten Vergabe sowohl die Verkehrsleistung als auch die Fahrzeugqualität gesteigert werden konnten“, sagt Andreas Wimmer, Obmann vom Regionalverband Tennengau. „Wir haben bei der Tennengau-Ausschreibung das Verkehrsangebot um rund 100.000 Buskilometer erhöht. Unsere Kunden kommen



Neue Solaris-Busse mit mehr Komfort für den Fahrgast: Andreas Wimmer, Allegra Frommer und Christian Steiner.

Foto: Salzburg Verkehr

zudem in den Genuss von neuen, modernen Bussen“, erklärt Allegra Frommer, Geschäftsführerin der Salzburger Verkehrsverbund GmbH. Fahrplanausweitungen gibt es auf fast allen Linien: Seit

Dezember fahren auf den stark genutzten Linien 170, 450, 460 und 470 zusätzliche Morgen- bzw. Abendverbindungen. Ein Kurs der Linie 471 wurde auf einen Ganzjahreskurs ausgeweitet.

1617910

Tennengau Ticket und gratis Skibus

■ TENNENGAU (tres). Ankommen, das Auto stehen lassen, und günstig und bequem die Region mit Bus und Bahn kennen lernen, das können Gäste mit dem Tennengau Ticket. Mit der Tennengauer Gästekarte erhalten alle Gäste das Tennengau Ticket für Bus und Bahn um 4 Euro, Kinder um 2 Euro. Außerdem gibt es gratis Skibusse im Tennengau. Die Buslinie 450 fährt z. B. von Hallein über Adnet und Krispl zur Talstation Spielbergalmlift in die Gaißau und verkehrt jeweils täglich bis einschließlich Sonntag, 13. März – bei guter Schneelage auch bis Ostern. Einfach mit Ski oder Snowboard einsteigen! Mehr Infos unter www.salzburg-verkehr.at.

1621353